

ST-AMBROISE.—Je remercie la Bonne sainte Anne pour avoir obtenu ma guérison dans une maladie incurable, après avoir promis un pèlerinage à la Bonne sainte Anne, et aussi la publication de ma guérison dans les Annales.—Mme L. B.

6 juin 1894.

ST-JÉRÔME DU LAC ST-JEAN.—Depuis neuf ans, je souffrais d'une plaie à la gorge qui semblait être cancéreuse, puisque, malgré tous les soins des médecins, elle ne se cicatrisait jamais et me faisait souffrir beaucoup. Après avoir essayé tous les remèdes de l'art qui m'ont été prescrits et qui n'amenaient aucun bon résultat, je priai plus dévotement la Bonne sainte Anne que j'invoquais toujours, et à partir du jour où je me dis avec confiance : " Je prierai tant la Bonne sainte Anne qu'elle m'exaucera ! " je ressentis aussitôt du mieux et, depuis près d'un an, je suis complètement guérie. J'ai tardé jusqu'aujourd'hui pour affirmer davantage ma guérison. Je continue toujours d'être très bien, grâce à la Bonne sainte Anne à qui je dois tant de reconnaissance.—VIRGINIE DESSUREAU.

5 juin 1894.

ST-NÉRÉE, COMTÉ DE BELLECHASSE.—Une personne désire témoigner sa reconnaissance à sainte Anne qui l'a guérie.

GEO. PELETIER, Ptre.

6 juin 1894.